

今年も残すところ1週間余りとなりました。

12月に入り寒さが厳しくなりましたが、園庭で元気に遊ぶ子ども達。 落ち葉や、どんぐりを拾って保育士に見せてくれたり、砂遊びに使って楽しんでいます。

2学期には、日々保育士と一緒に身の回りの事を取り組んでいます。 スモックを頭に被せてもらうと自分で顔を出したり、手洗いの時には、 長袖を捲るなど出来る事が増ています。その姿を側で見守る事が出来て 嬉しく思います。

引き続き遊びを存分に楽しみながら自分で出来る事を増やしていきたいと思います。

年明け、子ども達の元気な姿に会える事を楽しみしています。

こびよ組職員一同



お話楽しいね♪

友達や、保育士との関わりの中で言葉が増えてきました。「電車」「ワンワン」等の単語や「やーだ」と自分の思いを言葉にする姿も見られています。又、保育士が「○○ちゃん(君)どこ?」と質問すると、その子を指差したり、顔を見て友達の名前と顔が一致していることに成長を感じています。

こちらの伝えている事を理解して行動出来たり"うんうん"と頷いたり、表情で気持ちを伝えてくれます。

手遊びでも以前は語尾だけ歌っていましたが、所々歌詞に合わせ歌を楽しんでいます。

お休み中も、是非ご家庭でも、たくさんやり取りを楽しんでくださいね。

食事の様子 29

食事の時間が大好きな、こびよ組さん。

「いただきます」の挨拶も手を合わせ、全員でお辞儀が出来るようになりました。美味しいと頬を触りにっこり笑顔を見せてくれたり「んまっ!」と喜んで食べている姿は、微笑ましく思います。食具の使用では、フォークで掬って食べる姿も増えてきました。刺したり掬いずらい食材は、まだ手掴みになりますが、"食べたい"意欲があり、一生懸命、口に運んでいます。食べ零しも4月当初の頃より、綺麗に食べられる様になりました。

引き続き、食べる事を楽しみながら、食具の使用を進めていきたいと思います。

★お知らせ★

・上掛けの持ち帰り

年末にお持ち帰り頂き、お洗濯をお願い致します。その際に、袋が必要になりますので、上掛けの入る大きさのエコバック等に名前を記入し12/25に(月)でお届けください。

・ルームシューズについて

来年度の1、2歳児クラスのお部屋で過ごす際、ルームシューズを履ます。 2月頃から移行に向けてルームシューズを履く練習を開始する予定です。 1月中に、ご用意をお願い致します。

- ・外靴に比べ柔らかい素材の物
- ・かかとにある程度硬さのある物
- ・履き口が開きやすい物





・トイレトレーニングについて

12月25日(月)~1月5日(金)まで、トイレトレーニングは、行いませんので 布パンツは、お持ち頂かなくて大丈夫です。 排便時は、園のおしりナップを使用します。

※ご質問等ありましたら担任に声をかけて下さい。